
Société de parents (SP)
Réunion du mardi 7 juin 2022

Début de la réunion : 20h05

Liste des personnes présentes:
Hélène Lemieux, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire, Luc Dupont, Patrycja
Twadecka, Nathalie Viens, Nicole Van Dijk.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Andrée ouvre la réunion.

2. Adoption de l’ordre du jour
Andrée propose. Patrycja appuie. Tout le monde est en faveur.

3. Adoption du procès-verbal
Andrée propose. Nicole appuie. Tous en faveur.

4. Mot de la présidente
Andrée mentionne que l’on a amassé 5000$ en campagne de financement. Luc mentionne un 2000$ de plus.
Andrée donne tous les montants pour chacune des campagnes et un résumé des activités faites. Elle parle
aussi des dépenses.
Voici le bilan :

● Roule en français 
● Chandails
● Danse Halloween
● Appréciation du personnel
● Carte cadeau temps des fêtes
● Cheque pour Chromebooks et ipads
● Purdys : Decembre 1429.45$ et mars 977.95$?
● True Earth : 707.56$
● Tomates: 675$
● Campagne sacs Fev. : 275$
● Jean Patoine : 2000$
● Casino : 79 287.52$
● Gelato : Octobre 1052$, Juin (à venir)
● Mabel Labels : 59$ (2019-2022)

5. Rapport du trésorier
Luc dit qu’on a 7500$ dans le compte courant, 3000$ de plus qu’en début d’année. La bonne nouvelle est
qu’on a eu 79 000$ pour le casino, beaucoup plus que pour le dernier casino. Donc il y 83 000$ dans le
compte casino. On est déjà inscrit pour le prochain casino. Pour ce qui est des dépenses, on a dépensé
3500$ pendant l’année pour des achats et activités variées.
Andrée a reçu une facture sur son compte personnel pour rembourser des chariots. Mme Nathalie dit de lui
faire suivre ce courriel et qu’elle s’en occupera.
Luc mentionne le fonds de dotation. On a presque 24 000$ dans ce compte. 16 000$ ont été mis dedans au
cours des deux dernières années. Une partie est réinvestie et les intérêts sont utilisés pour payer certaines
activités. Il serait bien qu’on continue à faire grandir ce fonds.
Il parle des petites campagnes qui doivent être gardées pour faire entrer de l’argent.
Andrée parle d’un ‘read-o-thon’ ou les enfants lisent des livres et les parents et amis donnent de l’argent. On
pourrait voir les règles pour organiser ça l’an prochain. Mme Stéphanie parle d’un orthographe-o-thon pour
épeler des mots et ramasser de l’argent. Luc parle aussi d’une activité d’épellation pour ramasser de l’argent.
Hélène mentionne que la campagne avec True Earth était vraiment facile. Elle va faire une annonce spéciale
en fin d’année pour un dernier ramassage de fonds.



Mme Nathalie demande ce qui manque comme facture pour compléter le bilan financier. Luc mentionne qu’il a
pas mal tout ce qu’il faut.

6. Affaires courantes
6.1 Tâches BBQ

Andrée mentionne qu’elle a la liste d’Heather pour l’organisation du BBQ.
Une assiette contient 3 items et vaut 5$. Les choix : hot-dog, salade de choux, pomme, boîte de jus. Si
quelqu’un veut un item de plus, c’est 1$.
On aura deux caisses, celle de l’école et celle du comité de parents.
Vincent va vérifier les BBQ pour voir s’ils fonctionnent toujours.
L’invitation des conseillers scolaires est discutée. Mme Nathalie va les inviter. Leur repas sera fourni.

6.2 Retour des plants de tomates
Andrée mentionne que tout a bien fonctionné. Les dons de plants dans le voisinage ont été très appréciés, et
l’interaction avec le voisinage a été agréable.

6.3 Campagne gelato + offrir cornet aux enfants
C’est parti, le message a été envoyé. Andrée suggère qu’on offre un cornet par enfant à 3$ chacun. Il est
discuté que ce serait difficile à gérer et que la logistique ne serait pas évidente. On décide de ne pas le faire.

6.4 T-shirts pour septembre
Est-ce qu’on passe une autre commande pour les chandails? Ça avait coûté 6000$. On discute de si on
devrait changer de chandail ou non. Mme Nathalie mentionne qu’on veut faire un chandail l’an prochain (hiver)
pour le 25ième de l’école. Vincent propose donc qu’on donne les chandails aux nouveaux et aux maternelles.
Andrée demande à Nathalie de lui donner une idée du nombre de chandails nécessaires par courriel.

6.5 Date pour rencontre avant BBQ
Andrée parle du BBQ planifié pour le mois de septembre. L’école commence le 1er septembre. Le BBQ serait
le 8 septembre. Une rencontre d’organisation est proposée pour le 23 août à 18h30. Tout le monde est
d’accord.

6.6 Date pour envoyer annonce pour l’AGA
Mme Nathalie propose que l’AGA soit le 13 septembre. Mme Nathalie doit vérifier avec Michaëlle-Jean. Ce
sera confirmé. Andrée demande quand on doit l’annoncer officiellement. Luc mentionne que ça doit être
annoncé 14 jours avant, et les documents doivent être prêts avant l’annonce. Il est suggéré de faire l’AGA en
présentiel, mais finalement il est décidé de tenir l’AGA en ligne. Andrée propose une rencontre le 6 septembre
pour le comité, mais on dit que ce n’est pas nécessaire car il y aura une rencontre en août pour le BBQ.

6.1 Proposition de dépense
Andrée propose de dépenser 500$ pour le BBQ. Tout le monde approuve. La nourriture sera achetée par le
conjoint de Patrycja deux jours avant et placée dans les frigos de l’école.
Andrée propose un budget de 50$ x 2 pour acheter des fleurs pour Mme Haboon et Mme Pascale, pour leur
départ. Luc appuie, tous en faveur.

7. Fermeture de l’assemblée à 21h08
Andrée propose la fermeture. Nicole appuie. Tous en accord.

Prochaine réunion: mardi le 23 août, virtuellement, à 18h30.


